
板前の修業で厳しさを味わい、挫折を経験した（株）アドバンス ･ネクストの大沼社長。その後、再起を図り、

ハウスクリーニング業をスタートさせた。創業後は 4年近く赤字が続くも、技術と材料にこだわったクリー

ニングを続け、大手ホテルの客室清掃を任されるなど一気に事業を拡大。「これからも他社のサービスで満足

できなかったお客様をサポートしながら、高い技術力を生かした新たな事業を展開するつもりです」と語る社

長の今後の活躍に、ますます目が離せない。

株式会社 アドバンス ･ ネクスト

大沼 直人代表取締役
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ハウスクリーニングの改善を目指し開業

内山　ハウスクリーニング業界で躍進中

の（株）アドバンス ･ネクストさん。さっ

そく、大沼社長のこれまでの歩みを教え

ていただけますか？

大沼　私は、中学卒業を待たずに板前の

修業を始めました。ところが挫折してし

まい、生活のために引っ越し会社のアル

バイトやトラックのドライバーなど、さ

まざまな職業を経験してきたんです。や

がて、26 歳のときに大手ハウスクリー

ニング店でアルバイトをスタートしまし

た。営業と現場の清掃を兼ね、寝る暇も

なく働きましたね。そして数年後、正社

員になることができたんです。ところが

私は「これで目標を達成した」と満足し、

次の使命を探すため退社を考えました。

内山　社員という安定した立場を投げ

打って、選ばれた道が気になりますね。

大沼　実は、そのタイミングである会社

の経営者から「ハウスクリーニング事業

を立ち上げたい。すべて任せるから挑戦

してほしい」とお声をかけていただいた

んです。私は日頃から、料金が高額だっ

たりマニュアルに縛られすぎたりしてい

る大手フランチャイズの仕事をする中

で、「改善したい」と思うことが山のよ

うにありました。そこで、この誘いを受

けることを決意し、2013 年に当社を創

業したんです。

内山　実績を積まれた社長の舵取りな

ら、独立当初から順調だったのでは？

大沼　いいえ。創業から 4年近く赤字で

板前の修業に挫折し、ハウスクリーニングで起業するも赤字続き。そんな数々の苦難を乗り
越えてきたのが（株）アドバンス ･ ネクストの代表取締役・大沼氏だ。「失敗があるから成功
がある」と語る同氏の言葉に、元ボクシング世界王者の内山高志さんもうなずいていた。

苦労を重ねハウスクリーニングで躍進
技術と材料にこだわり世の中に貢献する

株式会社 アドバンス ･ ネクスト
〒 123-0864
東京都足立区鹿浜 8-8-8
URL http://www.advance-next.jp/

Company Data>>

株式会社 アドバンス ･ ネクスト
代表取締役

大沼 直人
新潟県出身。中学卒業前から板前の修業を始め
るも挫折する。引っ越し会社のアルバイトやド
ライバーなどさまざまな職種を経て、26 歳のと
きに大手ハウスクリーニング店でアルバイトを
開始。数年後には正社員になり、同時に現在の
株主から声をかけられたことがきっかけで独立。
33 歳で（株）アドバンス ･ ネクストを創業した。

心
と
笑

顔の
交流を

生
む

サービス
Interview
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自分の報酬も受け取れない状況が続きま

した（笑）。やはりハウスクリーニング

は知名度がものを言うので、開業したば

かりの会社でお客様を確保するのは容易

ではなかったんです。

困ったときはアドバンスに電話しよう

内山　その難局をどのようにして乗り越

えたのかが気になります。

大沼　尊敬する経営者からいただいた

「売り上げを伸ばすためには、積極的に

経費を使え」という教えを心がけ、奮闘

し続けたんです。例えば、ハウスクリー

ニングで使う洗剤にもピンからキリまで

あります。私はいくら経費がかかっても

他社よりワンランク上の洗剤を使い続け

ました。

　また、ハウスクリーニングは大工と同

様で職人の仕事。誰でも参入できますが、

本物の腕を持った職人は多くありませ

ん。おかげさまで、技術と材料にこだわっ

た当社のハウスクリーニングは、少しず

つお客様に認められるようになり、大手

ホテルの客室清掃を任されるなど一気に

事業が広がっていったんです。

内山　それはすごい。お客様から、喜び

の声をたくさんいただくのでしょうね。

大沼　はい。当社のお客様はご紹介がほ

とんどで、「清掃で困ったときはアドバ

ンスに電話しよう」と高い評価をいただ

いているんですよ。私たちは、お客様の

「きれいになったね。ありがとう」とい

う言葉が何よりの励みになります。今後

も技術と材料にこだわりを持ったハウス

クリーニングを続けていくつもりです。

内山　現在の陣容や、スタッフさんへの

指導についても教えていただけますか？

大沼　現在は、社員 3名と十数名のアル

バイトで、4つのチームを組みハウスク

リーニングに取り組んでいます。私がス

タッフに伝えているのは、やりたいこと

があったら積極的に挑戦してほしいとい

うこと。ですから当社は、室内のクロス

の張り替えなど、清掃以外の業務もたく

さん手がけているんですよ。

内山　数多くの苦難を乗り越え、事業を

拡大している社長。それにしても 4年間

も赤字が続いたのに、あきらめようとし

なかった情熱の源泉は何だったのでしょ

うか？

大沼　ボクシングと同じように、成功し

た人は必ず苦労を経験しているからで

す。内山さんのような方の姿を見て、私

も「いずれ結果が出るはずだ」と信じて

いたんですよ。

どんなに難しい清掃の依頼も「イエス」

内山　お仕事するうえで心がけているこ

とがあれば教えて下さい。

大沼　ハウスクリーニングに、落とせな

い汚れはないと思っています。必ず正し

い答えがあるはずなので、当社はどんな

に難しい清掃のご依頼でも、お断りはせ

ず、「イエス」とお返事しているんですよ。

また、今はインターネットで検索すると

ハウスクリーニングの会社がたくさん出

てきますし、どこも価格の安さばかりア

ピールしていますよね。しかし、当社は

価格競争に巻き込まれるつもりはありま

せん。私たちは、これからも他社のサー

ビスで満足できなかったお客様をサポー

トしながら、高い技術力を生かした新た

な事業を展開するつもりです。実は、す

でにゴミ屋敷の清掃や特殊清掃も開始し

ているんですよ。

内山　それでは最後に、将来の目標をお

聞かせください。

大沼　ハウスクリーニングは世の中に貢

献できる仕事なので、当社のスタッフは

大きなやりがいと喜びを感じながら取り

組んでいます。そんな彼らに負けないよ

う私も体が動く限り現場に出続けたいで

すね。また、スタッフの提案でイベント

に屋台を出店する事業なども手がけてい

ます。今後もスタッフのやる気に応えた

り、お客様のご要望にお応えしたりしな

がら、新たな事業には積極的に参入する

つもりです。そして、私と同じ苦労をス

タッフに味わわせないためにも、給料や

福利厚生をさらに充実させたいですね！

創業から数年の苦闘を無駄にしなかった大沼社長。どんなとき

も前向きな姿勢を貫いたからこそ、今の（株）アドバンス ･ ネ

クストさんがあるのでしょう。私もハウスクリーニングをお願

いするなら、社長のようにさまざまな経験を積んだ方にお願い

したいと思いました。これからも、清掃へのこだわりや感謝の

気持ちを忘れずに飛躍していただきたいですね！

内山 高志（元ボクシング世界王者）
Guest Comment>>
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